
東京直結鉄道建設･誘致促進大会泉城ブロック決起大会会長挨拶
日　時　平成二十六年二月二十二日(土)

十二時四十五分から

場所　筑波銀行岩井丈店前特設会場
本日ここに､｢東京直結鉄道建設･誘致

促進大会泉城ブロック決起大会｣を開催しましたところ､ご多用の中､大勢の関係者の皆様にお集ま-いただき､親にあ-がとうございます｡

さて､東京直結鉄道につきましては､官

民一体となった誘致促進運動の成果が実-､平成十二年l月の運輸政泉審議会の答申において千常県野田市までの延伸が位置付けられました｡

この答申は､関係自治体並びに沿線住民
にとりまして､この上もない喜びであ-､



答申区間の建設促進と野田市から泉城県西南部方面への延伸誘致の早期実現に向けた運動に弾みがついたところでございます｡

このよ-な中で､一昨年の九月に私ども

地元の県議金塊員による｢泉城県議会東京直結鉄逆(地下鉄八号線)建設促進並びに誘致或員連盟｣を設立し､昨年の四月には､国土交通大臣に｢東京直結鉄道の早期建設並びに延仲誘致に関する婁空音｣　の放出を行ったところです｡また､今月十日には､泉城県知事に対しても尊堂を行-など､県内への延伸誘致について関係機関へ働きかけているところであります｡

とりわけ､泉城県西南地域は､都心に近
接しているにもかかわらず､都内への通勤･通学等に長時間を婁していることから､東京へ直結する鉄道の整備は住民の悲願となってお-､また､早期実現が､地域の



奔展に計-知れないほどの大きな効果をもたらすものと考えてお-ます｡

さらに､二〇二〇年の東京オリンピック

の開催が決定されましたことから､早急な整備促進の機運が高まるものと期待しているところでございます｡

このようなことから､議員連盟としまし

ても､関係機関と連携し､野田市から泉城県西南部への延伸について､交通政泉審議会の次期答申に位置付けられるよ-｢実現しよう!東京へ直結する鉄道を!｣を合い言常に､関係各所への働きかけを一層強化してまいります｡

最後にな-ますが､今後とも､皆枚方の

ご尽力を切にお願いし､ご参会の皆枚方がご健勝でご活躍されますことをご祈念いたしまして､あいさつといたします｡


